

Cada 5 de diciembre, celebramos el Día del Constructor Cubano, propuesto por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz como homenaje al compañero Armando Mestre Martínez, asaltante del Moncada y expedicionario del Granma.

Desde el [Ministerio de Salud Pública de Cuba](#) nos sumamos a la celebración de esta jornada en el país. Gracias, constructores cubanos, por su aporte al desarrollo del Sistema Nacional de Salud de [#Cuba](#).

Como dijo [#Fidel](#): "En las energías de ustedes, en el esfuerzo de ustedes descansa una parte muy importante del éxito y de la victoria en esta épica batalla que estamos librando (...) Deben tener ustedes conciencia de eso, de la enorme importancia que tiene hoy, para salvar a la Revolución y salvar el socialismo, para salvar la patria, cada ladrillo, cada bloque que ustedes colocan, cada paletada de hormigón que ustedes emplean en las construcciones (...)"

[#CubaPorLaVida](#)